

Bancóldex inicia revisión estratégica de largo plazo

Bogotá, 24 de abril de 2014. (Prensa Bancóldex). Una oferta única y diferenciada, que llene vacíos de mercado y que responda más a las necesidades puntuales de los empresarios de acuerdo con su tamaño, sector y región, es la apuesta a la que le apunta Bancóldex con la revisión de su estrategia para el largo plazo.

“Aunque el banco está en un momento muy positivo, creemos que es hora de revisar nuestro rol hacia el futuro. Los retos de las empresas hace 20 años, cuando se creó Bancóldex, no son los mismos que enfrentan hoy en día. Por eso, vamos a configurar el Banco desde la demanda, desde lo que necesita el empresario”, señaló Luis Fernando Castro Vergara, presidente de Bancóldex.

La construcción de esta estrategia también incluye una mayor integración de Bancóldex con sus instrumentos de apoyo complementarias al crédito, sus programas especiales iNNpulsa Colombia, iNNpulsa Mipyme, la Banca de las Oportunidades y el Programa de Transformación Productiva. Para Castro, estos programas son los canales para que el banco se acerque más al empresario.

“Queremos bajarnos de ese concepto lejano de banco de segundo piso frente a nuestra relación con los empresarios. Vamos a trabajar hombro a hombro con ellos para establecer una relación más directa en el acompañamiento, independientemente de que operemos a través de los bancos comerciales”, indicó Castro.

Señaló que el resultado de esta redefinición estratégica y la nueva hoja de ruta del Banco, se presentará en el segundo semestre de este año. “Este esfuerzo se ha gestado internamente con análisis de bancos de desarrollo de Latinoamérica, Europa, Asia, y discusiones con actores del ecosistema empresarial nacional, cuyos insumos nos permitan construir una estrategia con un foco muy claro y una propuesta de valor audaz para aumentar el apoyo al empresariado”, dijo.

Otro de los puntos en la redefinición del Banco es que éste se convierta en la principal central de información del ecosistema empresarial del país, de modo que pueda generar recomendaciones que se traduzcan en políticas públicas que beneficien el desarrollo productivo empresarial.

El propósito es que en un futuro, “Bancóldex no se mida solo por sus desembolsos, sino por el impacto de políticas públicas en pro de los empresarios que haya ayudado a generar”.

(Fin)